

Thema: Prater Wien

Autor: Karin Podolak

Es werden heuer
**Fünfmal
beim 30.**

35.000 Teilnehmerinnen am Start stehen
**um die ganze Welt
Frauenlauf in Wien**

Rekorde über Rekorde!
Nicht nur die sportlichen Leistungen der Teilnehmerinnen am Österreichischen Frauenlauf, der am 21. Mai im Wiener Prater stattfindet, können sich sehen lassen. Seit dem ersten Event vor 30 Jahren waren bereits 320.778 Läuferinnen aus 99 Nationen mit dabei!

Allein im Vorjahr liefen die (Hobby-)Sportlerinnen insgesamt fast fünfmal um die ganze Welt – nämlich exakt 198.980 Kilometer – angefeuert von 87.500 Besuchern. Das kann bei der heurigen Jubiläumsveranstaltung getoppt werden!

Die Online-Anmeldung beginnt am Samstag, 4. 3.* Mit dem Trainings-Programm „Fit in 12 Wochen“ kann es jede ins Ziel schaffen (mehr am Samstag im Gesund-Magazin). Gründerin und Organisatorin Ilse Dippmann bei einer Pressekonferenz in Wien: „Mein größtes Anliegen ist es, junge Mädchen für den Laufsport zu begeistern.“

„Krone“-Leserinnen, die bis 25. 2. unter office@oesterreichischer-frauenlauf.at ihre persönlichen Gründe, warum sie gerne laufen möchten, an Ilse Dippmann senden, können ein exklusives Motivationstraining für Anfängerinnen mit der Expertin im Wiener Prater am 4. 3. gewinnen.

*www.oesterreichischer-frauenlauf.at

Karin Podolak

Thema: Prater Wien

Autor: Karin Podolak



Wien steht heuer im Mai wieder im Mittelpunkt laufbegeisterter Frauen: 5- oder 10 km-Strecke oder 5 km Walking.